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Le news del Lago Maggiore

“Perché il comune non acquisisce la Bislunga?”
Andrea Camurani · Tuesday, May 10th, 2016

Il comune ha speso molti soldi per la riqualificazione ella colonia elioterapica, la Bislunga, e
perché non cerca di portarsela a casa?

La proposta per l’acquisizione dell’immobile di proprietà del demanio dello Stato, ma che
appartiene a tutti gli effetti all’affetto collettivo di questa comunità sul lago, arriva dal gruppo di
minoranza “Tutti per Germignaga” che pone sul tavolo la questione.

“Visto e considerato il notevole impegno economico sopportato dal Comune di Germignaga
per la riqualificazione della Ex-Colonia Eliorerapica (ben € 700.000,00 oltre a fondi regionali
per un totale complessivo di 1.200.000,00) nonostante la proprietà non appartenga al patrimonio
comunale bensì sia di proprietà demaniale – si legge nella mozione depositata oggi, 10 maggio a
firma dei consiglieri Alfieri, Airoldi, Parietti e Romano – e il valore sociale, culturale ed
economico della Bislunga, di fondamentale importanza per la valorizzazione locale che potrebbe
addirittura diventare un fattore di crescita per l’economia locale, i consiglieri i minoranza
segnalano che il Ministero dell’Economia e Finanza e dell’Agenzia del Demanio anche
quest’anno ha pubblicato, sul sito istituzionale del Ministero, un invito agli enti territoriali
affinché vengano proposti immobili da valorizzare ed alienare, da inserire nell’ambito delle
iniziative di dismissione per l’anno 2016”.

“Il progetto – continua la proposta-interrogazione della minoranza – è finalizzato
all’individuazione di beni immobiliari da inserire in operazioni di valorizzazione e
dismissione, con particolare riguardo alle procedure di alienazione semplificate e l’inserimento
degli immobili nei progetti non comporta il nascere di obbligazioni a carico degli Enti. Il Comune
di Germignaga ha una popolazione inferiore ai 10.000 abitanti e può rientrare tra i destinatari del
progetto in quanto Comune di interesse turistico. Inserendo l’immobile nel Piano di alienazione
e valorizzazione l’Agenzia del Demanio è autorizzata dal Ministero dell’Economia e delle
Finanze a vendere a trattativa privata, anche in blocco, ovvero, per gli anni 2016 e 2017, mediante
procedura ristretta”.

Nel chiedere di inserire la mozione all’ordine del giorno del prossimo consiglio comunale, la
minoranza fa presente che il termine per la presentazione della richiesta di inserimento della
Bislunga nel piano di alienazione demaniale scade il prossimo 20 giugno: “Il Comune si attivi e
compili la Domanda di Partecipazione e la Scheda Candidatura”.
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